

たんぽぽ10月号

厚木市立北小学校
学習室だより
2018年9月28日



ご声援ありがとうございました！

大きな行事の一つ、運動会が終わりました。雨天延期による日曜日開催となってしまいましたが、多くの保護者の方々に温かい声援を送っていただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちは、全力で走ったり、踊ったり、大きな声を出して応援したりと、最後まで頑張ることができました。この経験を自信にして、これからの学習に活かしていきたいと思います。

10月は学校へ行こう週間や授業参観・懇談会が行われます。ぜひ、お子さんの日頃の学習の様子をご覧ください。

10月の主な行事

- 10月1日(月) 学校へ行こう週間(5日まで)・短縄週間(10日まで)
授業参観・懇談会(4・5・6年生)
- 2日(火) 芸術鑑賞会
- 3日(水) 授業参観・懇談会(1・2・3年生・学習室)
- 5日(金) クラブ活動
- 7日(日) 依知北地区運動会(5・6年 ソーラン11:40頃)
- 9日(火) 3年校外学習(お店見学)
- 10日(水) いのちいちばんの日
- 11日(木) 七沢自然教室(4・5年)
- 12日(金) ↓
- 15日(月) 6年生藤塚中学校へ授業参観
- 17日(水) 朝会
- 19日(金) 委員会活動
- 22日(月) 落語講演会
- 23日(火) 藤塚中学校あいさつ運動(26日まで)
- 24日(水) 児童朝会・たてわり活動
- 25日(木) 5年校外学習(日産車体・防災センター)
- 26日(金) 車いす体験(4年)・クラブ活動
- 31日(水) 特別日課4校時

